

2024-05-14

## Tercera llamada, tercera...

Autor: Guadalupe Loaeza

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/tercera-llamada-tercera-2024-05-14/op271027>

Para la familia Carral Cuevas.

El Tercer Debate Chilango para la Jefatura de Gobierno fue, a mi manera de ver, el mejor de los tres: los candidatos estuvieron más enfocados en los temas, se les sentía más seguros y aunque no faltaron los ataques, especialmente entre los candidatos de Morena y la coalición Va X la Ciudad de México, hubo más propuestas, sobre todo por parte de Salomón Chertorivski del partido del esquírol.

A continuación me permito compartir con los y las lectores mis percepciones de cada uno de ellos en este ejercicio democrático, aunque me queda clarísimo que el que ganó el debate, una vez más, fue Santiago Taboada.

Clara Brugada. Algo me dice que la candidata de Morena es muy insegura en relación a su apariencia, de allí el cambio tan radical que hizo para presentarse en este último debate; optó por un chongo plagado de gajos (como los que se usaban en los setenta), por usar lentes y por vestirse con un traje sastre color beige más clásico. No sabe si arreglarse como una señora burguesa de las que habitan en la alcaldía Benito Juárez o como alguien que vive en la delegación que gobernaba, Iztapalapa. En suma, su vestimenta parecía más bien un disfraz, lo que le daba un aire de maestra de civismo de tercer año. Brugada no era ella, era alguien más, que trata de convencer a los capitalinos de que ella es la mejor candidata para gobernar la ciudad. Nada más falso.

Por lo que a mí se refiere, yo no le creo a los de Morena, hablan en el mismo tono, dicen las mismas mentiras y nunca olvidan agradecer a Andrés Manuel López Obrador. Esto lo vimos en el más reciente y muy degradante video que grabó Brugada, en donde aparece con un vestido floreado, su cabello suelto y hablándole directamente a un muñeco de peluche el cual supuestamente es López Obrador; después de agradecerle por la ayuda de los adultos mayores y por quitar la corrupción todos los días, de plano le pide entre líneas una cita... "me encantaría que tuviéramos un ratito Andrés Manuel para platicar juntos...".

Es obvio que el Presidente no la recibe a pesar de sus múltiples peticiones. Si le urge tanto hablar con el Presidente es porque Brugada siente que está perdiendo frente a Taboada y necesita de su apoyo, porque tampoco se lo ha de manifestar la candidata oficialista. La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia para la CDMX es de las típicas políticas sumamente audaces que, con tal de obtener sus fines, se expone, así termine humillada tal como sucedió frente a decenas de fotógrafos para mostrar que ella había ganado la candidatura de la CDMX, cuando en realidad Sheinbaum la rechazó visiblemente.

En otras palabras, Clara Brugada perdió el tercer debate, no obstante todos los elogios que expresó durante el mismo a la administración pasada de la ex jefa de Gobierno y al presidente de la República y todas las promesas que le hizo a las mujeres. Bye, bye, Clara!

Salomón Chertorivski. En relación al candidato esquírol, confieso que no entiendo su sentido del humor. ¿Por qué saca un porro de la bolsa de su saco? ¿Por qué tiene una actitud de absoluta autosuficiencia si sabe que no va a ganar? Y, ¿por qué, siendo tan inteligente, honesto y preparado, se presta a ser el candidato cuyo único objetivo es quitarle votos a Xóchitl Gálvez? No entiendo, ni tampoco me importa mucho entender.

Santiago Taboada. Me gustó que empezara su participación en el debate anunciando su solidaridad con Alessandra Rojo de la Vega, candidata por la alcaldía Cuauhtémoc, para enseguida denunciar el verdadero Cártel

inmobiliario, el cual es Morena. "Lo que está en juego es el futuro de la Ciudad de México", decía Santiago, de allí que invitara a los ciudadanos el próximo domingo al Zócalo de la CDMX para "consolidar el pacto de la sociedad civil". De las propuestas de Taboada, me gustan la de las escuelas públicas de tiempo completo, más árboles, más bosques y áreas verdes. "Amo a mi ciudad", dijo mirando fijamente la cámara. Tal como Taboada la ama, la amamos millones de capitalinos, por eso ganará la Jefatura de Gobierno.

Por eso salgamos, todos y todas, a votar el próximo 2 de junio.

gloaezatovar@yahoo.com

Descubrió quién es gracias a la escritura y al periodismo. Ha publicado 43 libros. Se considera de izquierda aunque muchos la crean "niña bien". Cuando muera quiere que la vistan con un huipil y le pongan su medalla de la Legión de Honor; que la mitad de sus cenizas quede en el Sena y la otra mitad, en el cementerio de Jamiltepec, Oaxaca, donde descansan sus antepasados. Sus verdaderos afectos son su marido, sus hijos, sus nietos, sus amigos y sus lectores